

# Infosheet

## aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

### Universität Salzburg erhält EU-Preis "HR Excellence in Research Award"

Brüssel, 3. März 2015: Für ihre Umsetzung der *Europäischen Charta für ForscherInnen* und des *Code of Conduct* für die Einstellung von ForscherInnen sowie für ihr Engagement bei der Schaffung von attraktiven Arbeitsbedingungen für ForscherInnen erhalten

- Rektor Heinrich Schmidinger von der Universität Salzburg,
- Rektor Martin Gerzabek von der Universität für Bodenkultur Wien,
- Rektor Josef Smolle von der Medizinischen Universität Graz sowie
- Pascale Ehrenfreund, Präsidentin des österreichischen Wissenschaftsfonds,

den „*HR Excellence in Research Award*“ von EU-Forschungskommissar Carlos Moedas überreicht. Die EU-weite Auszeichnung wird als öffentliche Anerkennung an Forschungseinrichtungen vergeben, die ihre Personalpolitik an den Grundsätzen des EU-Verhaltenskodex für wissenschaftliche Einrichtungen ausrichten. Institute, denen die Auszeichnung von der EU-Kommission zuerkannt wurde, dürfen mit dem Logo



auf ihre fairen und transparenten Einstellungsverfahren für ForscherInnen hinweisen. Die Auszeichnung ermöglicht interessierten WissenschaftlerInnen zu erkennen, dass die jeweiligen Forschungseinrichtungen faire Einstellungsverfahren betreiben und attraktive Karrieremöglichkeiten anbieten. Ziel ist es, die erhöhte Mobilität von ForscherInnen in Europa zu unterstützen.

Die Universität Salzburg wird in ihren engen Kontakten mit der EU-Kommission und dem Europäischen Parlament vom Verbindungsbüro des Landes Salzburg zur EU unterstützt (vgl. Extrablatt Nr. 90 von November 2014, ExpertInnenrunde zum Thema „Forschungsförderung in Salzburg“).

#### Weiterführende Informationen:

<http://www.uni-salzburg.at/index.php?id=22558> & <http://ec.europa.eu/euraxess/index.cfm/rights/strategy4ResearchOrgs>  
und [http://www.salzburg.gv.at/eu-extrablatt\\_90.pdf](http://www.salzburg.gv.at/eu-extrablatt_90.pdf)